

# Las obras del barrio La Feria-Cocoliche finalizarán en los próximos días

24/03/2023



Las obras han abarcado 62.000 metros cuadrados | J.C.

El barrio La Feria-Cocoliche se abrirá a todo el público en los próximos días. Así lo ha confirmado el alcalde, **Rubén Alfaro**, quien ha agradecido a los vecinos su paciencia, ya que han sido varios meses de trabajos. El cambio integral de la zona ha tenido un presupuesto de 1,8 millones de euros “ya que es una de las obras más importantes del Plan Elda Renace junto con la de la [Plaza de Toros que se presentó ayer](#)”, ha destacado Alfaro.

En total se han renovado 62.000 metros cuadrados “de los cuales **11.000 son de zonas viales y 7.200 de zona peatonal**, así mismo han sido 1.600 metros lineales de acera en toda la actuación del barrio”, ha

explicado el alcalde.



Las obras en esta zona arrancaron en julio de 2022.

Alfaro ha explicado que **“Este barrio se construyó a finales de los años 60** y desde entonces no se había hecho ninguna reforma por lo que estas obras eran muy necesarias”.